

Beratungsunterlage 320/2021

für den Gemeinderat
der **Stadt Möckmühl**
Sitzung am 30.03.2021 - öffentlich -

Gefertigt am 15.03.2021

von Ulrich Stammer

Aktenzeichen: 10-St/Th

TOP: 5

Sportanlagen Möckmühl - Farbgebung der Tartanbahn

Sachverhalt:

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am 15.12.2020 beschlossen, die Verwaltung zu beauftragen, Spenden für die Gestaltung der Tartanbahn in blauer Farbe zu aquirieren. Der Spendenaufruf erbrachte eine Summe in Höhe von 20.270,-- € ein. Die Mehrkosten für die blaue Farbe betragen 17.000 € netto zzgl. MwSt., somit insgesamt 20.230,-- €. Hinzu kommen noch die weißen Linien sowie Zeitmessgeräte in Höhe von 4.000 €. Hieraus wird ersichtlich, dass keine Verwendung der Spendenmittel für andere Zwecke verbleibt, da die Spender explizit für die Tartanbahn gespendet haben.

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung schlägt vor, den Belag der Tartanbahn in der Farbe blau auszuführen.